



第3号

平成21年10月30日発行

—高校に入ってさらにその能力を伸ばしてみませんか?—

ようこそ!太宰府高校へ 体験入学の様子



全国大会出場おめでとう!!

第00回国民体育大会(平成21年00月00日~00月00日)に5名の選手の出場が決定しました。

ボクシング競技

3年7組 栗原 一 (太宰府中学校中学校出身)

ライフル射撃競技

3年2組 石坂 直大(学業院中学校出身)

2年1組 紀川 美理(大野中学校出身)

2年3組 井浦 望(太宰府東中学校出身)

1年2組 前田 直樹(学業院中学校出身)

第65回福岡県展・日本画部門県知事賞受賞

太宰府高校3年荏隈由衣、第65回県展の入賞・入選者が一日発表された。福岡市圏からは5人がデザインや洋画など5部門で最高賞の知事賞に決定。日本画では“海の底の都市”風景を作品に仕上げた「The Seabed」で太宰府市の太宰府高校芸術科3年生、荏隈由衣さん(17)が選ばれた。高校生の県知事賞は珍しい。荏隈さんは「信じられない。さらに力をつけてみたい」と喜んでいる。 2009(平成21)9月20日 西日本新聞より



体育祭を終えて

体育祭実行委員長 石橋 健志郎

太宰府高校より暑く盛り上がる体育祭はそうありません。学校全体で「体育祭成功」を目標に向かって二ヶ月間体育祭に打ち込みます。私もこの熱い体育祭を入学後すぐ経験して、自分が中心となって生徒をまとめて作ってみたいと思い実行委員長になりました。

体育祭本番まで多くの困難にぶつかりましたが、全校生徒が一丸となって乗り切ることが出来ました。本番では主役である生徒一人一人が勇姿を見せ、最後には多くの人が涙を流し最高の体育祭を作ることが出来ました。体育祭が終わっても、学年を超えて培った友情は冷めることなくより学校生活を充実したものにしてくれます。

このような涙あり、友情あり、他では体験できない体育祭の主役になりたい人は、太宰府高校に入学するしかありません! (二日市中学校出身)

生徒会長 井口 玲

僕がこの太宰府高等学校に入学したいと思ったきっかけは、先輩方の団結力がすごいと感じられたからです。体育祭では特にそれを感じました。男子のタンブリングや女子のダンス、応援団やチアを終えた後、笑顔でハイタッチする姿や涙を流す姿は、体育祭を見に来てくれた人たちにも感動を与えるくらい素晴らしいものだと思います。この団結力は体育祭だけでなく飛梅祭などでも発揮されます。是非皆さんもこの太宰府高校で共に感じてみませんか。 (春日野中学校出身)



青ブロック長 石内 中敏

太宰府高校の体育祭は、中学校の体育祭や他校の体育祭とは桁違いに熱く盛り上がり、素晴らしい感動を味わうことが出来ます。僕は青ブロックのブロック長として上手くやっていけるのか心配でした。しかし、同じブロックの仲間や他のブロックの人たちに支えられ体育祭を成功させることができます。

体育祭は仲間がいることのありがたさや、仲間を大切にすることを学ぶことができます。
皆さんも、素晴らしい太宰府高校に入学しませんか?

(筑紫野中学校出身)

赤ブロック長 山田 裕也

体育祭でブロック長をやって、自分はリーダーとしての自覚や、苦しくて辛いことなど色々なことを経験して成長できたと感じます。高校生活でこれ程頑張って熱くなれる行事はないと思うし、みんなにもこの感動を味わって欲しいので、是非太宰府高校に入学してください! (春日野中学校出身)



黄ブロック長 藤井 隆太郎

僕は今回の体育祭でたった3人しかなれないブロック長をやりました。そりゃもちろん苦しい問題にぶつかりましたですが、仲間と助け合って成功させることができました。体育祭期間中は本当に一日一日が宝物になります。こんなアツい青春時代を送れるのも太宰府高校しか出来ないと思います。

皆さんも入学して宰高魂を受け継いでください!

(太宰府西中学校出身)

お知らせ

—芸術科の実技指導や英語コースの授業体験を受けてみませんか?—

○第二回 芸術科の実技講習会 ・ 英語コース授業体験 平成21年11月29日(日)